

重要なお知らせ

平成 26 年 11 月 12 日

当協会は、文化庁から平成 26 年度文化庁メディア芸術祭の企画・運営を委託され、その窓口業務を「文化庁メディア芸術祭事務局」として遂行しております。

11 月 11 日に当事務局から、文化庁メディア芸術祭に関するお知らせを E-mail で約 1 万 3 千件に送信いたしました。

その内 617 件に対して、同報送信した際に誤操作があり、E-mail アドレスが表示された状態で送信されたことが判明いたしました(BCC にすべきところを TO で発信)。

送信先の 617 名の皆様には、当事務局から同日中に E-mail にてお詫びを申し上げ、受信された E-mail の削除のお願いをいたしました。また、本日(11 月 12 日)、誤った E-mail をお送りした皆様には、改めて電話連絡をさせていただいております。

関係者の皆様には、多大なるご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

文化庁メディア芸術祭事務局を運営する当協会といたしましては、今回の事態を重く受け止め、今後、再発防止に傾注して参る所存です。

以上、お詫びとご報告を申し上げます。

公益財団法人画像情報教育振興協会 (CG-ARTS 協会)